

子さん「現在松下さん」。他に吉田さんもおられました。

忘れましたが昭和九年頃でしたか室戸台風の時、丁度金子様、安瀬田川の鉄橋の上で台風に遭遇され列車が上り線の方に転後しました。会社では一同大騒ぎになり東京へ電話をしたり大阪支店に電話を入れたりとても大変な事でしたがその最中に金子が頭に包帯をされ安東さんも指から血を流しながら靴を片方ぶらさげられタクシーで帰つて来られました。一同無事を喜びました。すぐ花隈の限病院に入院されました。後日天皇陛下からお見舞いの御下賜金が届いていました。お金は知りませんが包紙にかゝっていた青い玉虫色の水引の色が今まで目に浮かびます。金子様が無事にお帰りになつた事は本当に嬉しい事でした。

他に嬉しかった事は会社の人達全員で四国の大比羅さんにお詣りについて淡路島や鳴門の観潮などした事です。又秋には全員で唐戸へ松茸狩にいった事など思い出します。私は昭和十三年三月会社をやめました。本当に嬉しい事でした。

五十年も前の昔の事ながら思ひ出します。こんな拙ない文章を書きつづりました。昭和十三年八月主人共に金子様のお勧めにて、(当時は東北チタンと言つていました)仙台チタン工場へ勤める事になりました。栄町時代はこれで終りましてこれから二十六年仙台にすごし次は伊予工場で十八年本当に長い年月鈴木にお世話になりました。主人などもっと前の関東大震災から鈴木にお世話になっております。本当に有難う御座居ました。

私ももう八十にそろそろ手のとどく年になりました。金子様の思出もかきたいと思つております。平成五年正月これにて筆をおきます。



辰巳会員會便り

助野 敦子

前略

助野文子（九十四才）七月二十
六日天寿を全ういたしました。

長き厚誼感謝申し上げます。

柳田 祥三

寒中お見舞い申し上げます。

父・義一への新年のご挨拶状を毎年いただきながら、世話をするもの不精でここ数年失礼いたしております。父は現在、甲山の麓にあるアガペ甲山病院にて静養いたしております。その病院の手厚い看護のおかげで、数年前の元気を取り戻し、頭もしつかりとして、訪ねる度にその食欲の旺盛なことに驚いています。父の希望で嗜好品を与え過ぎの時があり、病院か

らお叱りをいただくこともある程です。看護される方の中に、スイスからの若人がいるためでしようか、入れ歯なしの状態ですが、会話に英単語が出ることもあり、看護される方から微笑みが出る程です。右は父が自宅で過ごしたこの正月、ブラジルからの若い二人の親戚を交えた時のスナップです。

なお、病院では、偶然にも小生の関西学院中・高等部の友人である川村卓一君の手厚い看護を受けていたことを知り、その大いなる幸いに家族一同深く感謝している次第です。

皆様のご多幸を祈りつつ、父・義一へのご厚誼に深く感謝申し上げます。

いつもお世話になり、有難うございます。

竹脇 元子

たしました。

平成四年度辰巳会全国大会の御お目出度く存じ上げます。寒さに

秋めいて参りました。

本日「たつみ」五六号拝受致し

秋も深くなりました。

小林 俊夫

のやさしい絵をしみじみと拝見いたしました。

十月二十九日

朝夕は冷え冷えとして紅葉美しかころとなりました。「たつみ」長岡市緑が丘六一六でした。

本年もも早残り少なくなりました。何卒、これから年月もお健やかに御繁榮お祈り上げます。

かしこ

益々御発展にておめでとう存じます。

平素「御誌たつみ」を拝読させていただいておりました、竹内美代が去る十月二十三日急性心不全で他界いたしました。

生前数々御心配を賜りましたことと有難く厚く御礼を申し上げます。

右、お知らせと共によろしくお願い申し上げます。なお故人は亡竹内虎雄の妻で竹内美代、住所は長岡市市緑が丘六一六でした。

この度又「たつみ」第五十六号を御送付頂きましてまことに有難く御受致しました。有難く厚く御礼申し上げます。

十月二十九日

朝夕は冷え冷えとして紅葉美しかころとなりました。「たつみ」

五十六号十月二十九日拝受いたしました。表紙金子貞子様の秋海棠のやさしい絵をしみじみと拝見いたしました。

秋めいて参りました。

同一様のお元気な御様子まことに

お目出度く存じ上げます。寒さに

ました。

ありがとうございます。

いつも乍ら編集部の方々の御苦勞の程深く御礼申し上げます。

十月二十八日 右不敢御礼迄

必死に鈴木商店の行方を探してい

ました。皆様にはお変り御座いま

せんか。たつみ誌五六号を有難うございました。毎号頂きます度に

若い日の事を思い出し、私の生き

の内の宝と思っております。十月二十七日（二十九日）「ほうきだいせん」（中国地方）を見て参り、

エネギッシュな山に感動して帰りました。

秋晴れのさわやかな季節となりました。皆様にはお変り御座いま

せんか。たつみ誌五六号を有難うございました。毎号頂きます度に

若い日の事を思い出し、私の生き

の内の宝と思っております。十月二十七日（二十九日）「ほうきだいせん」（中国地方）を見て参り、

エネギッシュな山に感動して帰りました。

不取敢御礼まで

年を取りまして辰巳会によく出席致しませすお恥ずかしいですが、

句をおとどけ申します。

武内 雪恵

いつもお返事がおそくなりまし

て申証ありません。

平成四年十一月八日

稻妻と名あり紫花菖蒲

射干の終りの花の一一本

村人の寄進の幟秋祭

山隔て花火の音も聞かざりし

役終えし案山子稿らひ持ち帰る

仏桑花医者の玄関華やげり

未筆乍ら皆様の御健康を切に祈

ります。

御承知の如く私共のサクラン

ブルはもうございませんので親会社

の辰巳会の会合にお招きを頂いて

その愛着を自ら慰めている次第で

す。健康の許す限り大会に参加さ

せて頂きますのでよろしく御願い

申上げます。

御承知の如く私共のサクラン

ブルはもうございませんので親会社

の辰巳会の会合にお招きを頂いて

その愛着を自ら慰めている次第で

す。健康の許す限り大会に参加さ

せて頂きますのでよろしく御願い

申上げます。